



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Korem 142/Tatag dengan KBT, Rajut Kebersamaan melalui Komunikasi Sosial

M Ali Akbar - SULBAR.FR.N.CO.ID

Apr 12, 2023 - 19:15



Mamuju - Korem 142/tatag menggelar acara Komunikasi Sosial (Komsos) dengan keluarga besar TNI TA 2023 bertempat di Aula Andi Depu Makorem 142/Tatag, Rabu (12/4/2023).

Kegiatan Komsos dengan Keluarga Besar TNI (KBT) yang dilaksanakan Korem 142/Tatag merupakan Program Kerja di Bidang Teritorial yang rutin dilaksanakan dengan mengusung tema "Satukan Persepsi Sinergi Guna Merajut Keutuhan NKRI".



Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Farouk Pakar S.Pd., M.Han, dalam sambutannya menyampaikan, Komunikasi Sosial (Komsos) merupakan bagian dari metode Pembinaan Teritorial (Binter) yang dilaksanakan antara prajurit TNI AD dengan seluruh komponen bangsa, antara lain aparat pemerintah, tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh adat komponen masyarakat lainnya maupun dengan Keluarga Besar TNI (KBT).



Kegiatan pembinaan komunikasi sosial yang kita laksanakan saat ini, merupakan

salah satu wujud silaturahmi Korem 142/Tatag dalam mengemban fungsi teritorial, dengan harapan kegiatan semacam ini dapat memperkokoh persatuan dan kesatuan bagi kita seluruh komponen bangsa. Saya juga berharap agar nilai-nilai Pancasila yang hakikat dan maknanya menunjukkan adanya sifat-sifat yang umum universal, akan tetap tertanam dalam kehidupan kita semua sebagai bangsa Indonesia, baik dalam adat istiadat, budaya, maupun dalam kehidupan bernegara.



"Kita senantiasa terus berupaya untuk mencegah adanya gejala-gejala dan aksi-aksi yang mengarah kepada aksi adu domba antar komponen bangsa, antar pemeluk agama, antara aparat dengan masyarakat, melalui berbagai macam isu-isu yang dapat menyesatkan dan memporak-porandakan sendi-sendi kehidupan dalam bermasyarakat dan bernegara." Kata Danrem.



Kita harus menyadari dan memahami bahwa tugas pokok TNI dalam menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia tidak dapat dilakukan sendiri, namun harus secara bersama-sama dengan semua komponen bangsa, termasuk dengan Generasi Muda dan Keluarga Besar TNI. Untuk itu, keberadaan keluarga besar TNI dengan TNI itu sendiri, diharapkan dapat saling bahu membahu, mempertegas komitmen untuk bersama-sama berjuang mempertahankan keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia, terhadap berbagai ancaman yang timbul sesuai dengan tema hari ini "Ideologi Pancasila Sebagai Benteng Menangkal dari Ancaman Radikalisme dan Separatisme."Tandas Danrem 142 "